



Reunión de constitución de la Comisión Intercentros del Campus de Ávila de la Universidad de Salamanca. / DAVID CASTRO

Nace la comisión que busca reforzar la universidad pública en Ávila

Constituida ayer por los directores y coordinadores de grado de los tres centros de la USAL en Ávila, la Comisión Intercentros quiere potenciar la unidad, ganar fuerza y abrirse a la sociedad

• La creación de un logo para el campus, la señalización de los centros y la fundación de una Asociación de Amigos, los próximos pasos de un órgano que preside Sánchez Reyes.

M. ESPESO / ÁVILA

Con la presencia de los directores de los tres centros de la USAL en Ávila, la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, la Escuela Politécnica Superior y la Escuela de Enfermería (centro adscrito), quedó constituida ayer la Comisión Intercentros del Campus de Ávila de la Universidad de Salamanca, un nuevo órgano con el que se busca reforzar «lo que la universidad pública puede ofrecer en Ávila». Son palabras de la directora de Educación y Turismo, Sonsoles Sánchez Reyes, que es quien precisamente ha asumido la presidencia de la comisión, cargo que rotará cada dos años al igual que el de secretario, que en esta primera etapa queda en manos de Fernando Espejo, profesor en la Escuela Politécnica. Las reuniones tendrán una periodicidad trimestral como mínimo e irán rotando por las distintas sedes.

Ganar fuerza en las reivindicaciones, asumiendo las funciones de una «cabeza visible» del campus de Ávila de la USAL, abrirse más a la

sociedad, para dar a conocer lo que hace la Universidad, «coordinar aún más las líneas de acción de los centros de Ávila» y, en definitiva, ganar en unidad son los objetivos de la Comisión Intercentros, cuyo reglamento interno se está elaborando y se dará a conocer más a fondo en la próxima cita.

Ese será, precisamente, uno de los próximos pasos del órgano, junto a otros ya definidos y anunciados ayer, como la creación del logo del Campus de Ávila, también en marcha, la señalización de los centros

en la ciudad y la fundación de la Asociación de Amigos del Campus de Ávila de la USAL, una agrupación con la que se quiere «coordinar a las personas que son amigas del campus, reforzar nuestros vínculos con la ciudadanía» y dar una mejor respuesta desde el punto de vista cultural, explicó Sánchez Reyes.

El director de la Politécnica, Miguel Ángel González Iglesias, destacó que la comisión vendrá a «cubrir ciertos fallos de marketing que había» y posibilitará «que se vea que la Universidad se mueve», mientras la

directora de la Escuela de Enfermería, Pilar González Arrieta, agradeció su inclusión en la comisión porque al ser un centro adscrito, «en ciertas reuniones no tenemos peso ni presencia». Fernando Espejo resaltó, por su parte, que «estaremos agradecidos si se cumple el objetivo principal, dar a conocer lo que existe aquí, que es triste pero no se conoce».

© Diario de Ávila digital
ESCRIBE TUS COMENTARIOS ACERCA DE ESTA NOTICIA EN LA PÁGINA WEB
www.diariodeavila.es